



## Veo un México que necesitamos reconciliar: Santiago Creel

En la 96 Convención del CIRT, el presidente de la Cámara de Diputados aseguró que buscarán la unidad en la coalición Va por México



Aspirante presidencial Santiago Creel en la 96 Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT). Foto: Especial

NACIÓN | 14/06/2023 | 19:20 | Actualizada 19:20

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, señaló que los partidos de oposición en México, deben buscar la manera de reconciliar al país, porque en caso contrario, no hay manera de progresar.

“Es importante trazar el rumbo, el México que queremos, en donde veo un México que necesitamos reconciliar, un país dividido no va a ninguna parte, no conozco un país que esté enfrentado que pueda salir adelante”, indicó.

Durante la 96 Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (**CIRT**), en Chihuahua, el aspirante a la candidatura presidencial de la coalición **Va Por México** dijo que tiene el propósito de buscar la unidad entre las diferentes ideologías políticas que hay en el país.